



¡Bienvenidos nuevamente a la escuela!

Estimadas familias:

¡Les damos la bienvenida! Espero que estén tan entusiasmados como lo estoy yo de comenzar el año escolar 2025-2026. Como educadora y como madre he vivido muchos primeros días de clases, pero este en particular tiene un gran significado para mí, dado que es mi primer "primer día de clases" como canciller. Nuestra comunidad tiene muchas metas que alcanzar este año, y yo estoy ansiosa por comenzar.

Primero, continuaremos ampliando nuestras iniciativas clave: NYC Reads, NYC Solves, Student Pathways y NYCPS Cares. NYC Reads y NYC Solves, las cuales reimaginan la enseñanza de la lectura y las matemáticas, llegarán a 186 escuelas más, y nuestro programa FutureReadyNYC, el cual les ofrece opciones profesionales a nuestros estudiantes de escuela secundaria, llegará a otras 50 escuelas. NYCPS Care, nuestra más reciente iniciativa, fomenta la creación de una cultura de cuidado en nuestras comunidades; como parte de este trabajo, hemos puesto en marcha campañas en contra del *bullying* y del vapeo, junto con un programa llamado Conectores familiares, a través del cual miembros de familias y voluntarios comunitarios ayudan a otras familias a acceder a recursos de la Ciudad.

Estas iniciativas ya están dando frutos, solo hay que mirar los resultados de los exámenes estatales de 2025, los cuales muestran avances prometedores tanto en lectura como en matemáticas. El porcentaje de estudiantes que obtuvieron nivel de dominio entre 3.^{er} y 8.^o grado aumentó 7.2 puntos en lectura y 3.5 puntos en matemáticas, conduciendo a nuestros mejores niveles de rendimiento en estas asignaturas desde 2012. Estoy sumamente orgullosa de nuestros estudiantes, miembros del personal y nuestras familias, cuyo arduo trabajo y compromiso se ven directamente reflejados en estos resultados. Obviamente aún tenemos mucho trabajo por delante, pero estos avances nos indican que estamos en el camino correcto.

Sobre la base de estos logros, seguiremos avanzando este año, enfatizando en la curiosidad intelectual y la exigencia académica, llenado nuestros salones de clases de conversaciones enriquecedoras, análisis profundos y muchísimos momentos de descubrimiento. También aplicaremos la nueva ley estatal que prohíbe a los estudiantes usar dispositivos personales con conexión a internet durante el horario escolar, lo cual minimizará las distracciones para que los estudiantes estén plenamente concentrados. Incentivar en nuestros estudiantes el amor por el aprendizaje es fundamental para alcanzar nuestra misión: equiparlos con los conocimientos, las destrezas y la confianza para sobresalir en sus vidas profesionales y en sus comunidades.

Estoy muy contenta de emprender este recorrido con ustedes como colaboradores. Muchas gracias a nuestros miembros del personal, nuestras familias y nuestros padres líderes, y a toda la



comunidad del Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York (*NYC Public Schools*, NYCPS) por su dedicación hacia nuestros estudiantes. ¡Feliz primer día de clases! Espero que tengamos un maravilloso año por delante.

En colaboración,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Melissa Aviles-Ramos', written in a cursive style.

Melissa Aviles-Ramos
Canciller